

株式会社甲斐組

田辺 楠磨

2022年6月1日

活動報告レポート

5月の半ばから後半の湘南地区は波がない日がずっと続いていて、たまに気温の上昇で吹く海からの南風で少し波がサイズアップしてくる程度でした。小波の練習にはなりました！



PHOTO by AKphotography

(小さい波でも形の良い波がブレイクしていた5月半ばの平塚ビーチパーク)

そして週末などは東ウネリで湘南地区には入らないウネリを求めて茨城方面へ遠征へいきました、湘南にはない波、景色など見れてまた良い経験ができました。東ウネリがヒットしていた茨城方面では素晴らしい波がブレイクしていました、サーフィンしている人も少なくすごく良い練習ができました、チューブやアクションなど色んなワザの練習ができました、波が良く、パワフルだったので自分のサーフィンの未熟さにも気付きました、もっと良い波での正確なラインや判断力、どんな波でも対応できるサーファーがやはり1番すごいと思うので自分もそこを目指し日々頑張ります！



(自分がゴープロを口にくわえて撮影した波の中(チューブ)茨城県の海岸にて)





最後にビーチクリーンをして帰ります、素晴らしい海がいつまでも残るように！、いつもサポートありがとうございます！これからも頑張ります！